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Abstract (en)
The element e.g. hollow floor (1), has a body (2) made of foams of polystyrene, polyurethane and polyethylene, and including an upper surface (3)
without coating and a lower surface (4). A reinforcement thin sheet (9) e.g. flexible sheet, is made of material presenting elongation at rupture higher
than ten percentages and modulus of elasticity higher than 1000 mega pascal. The sheet is fixed on the lower face of the body by a contact area to
represent shear stress, where the sheet is in a form of plate made of plastic material such as PVC and polystyrene or steel plate.

Abstract (fr)
Le hourdis (1) comprend un corps (2) réalisé en une mousse et une feuille mince de renfort (9) réalisée en un matériau présentant un allongement à
la rupture supérieur à 10 % et un module d'élasticité supérieur à 1000 MPa, ladite feuille étant fixée sur la face inférieure (4) du corps (2). La feuille
est fixée sur la face inférieure du corps par un plan de collage, de sorte à reprendre les efforts de cisaillement. Ainsi, les efforts de traction dans le
corps, consécutifs à l'application d'une charge ponctuelle par exemple, se traduisent par des efforts de cisaillement repris par la zone de jonction
entre le corps et la feuille. De la sorte, la résistance globale du hourdis au poinçonnement est très nettement améliorée.
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